

BAUME-LES-DAMES

Agnès Cuenot vogue vers d'autres horizons



Agnès Cuenot, avec le chapeau, fait valoir ses droits à la retraite, ses collègues lui ont organisé une petite réception pour lui dire au revoir. Photo ER

Après plus de dix ans passés à l'antenne du service de soins infirmiers à domicile de Baume, Agnès Cuenot vient de faire valoir ses droits à la retraite. Ses collègues lui avaient réservé une belle surprise pour son départ qui laissera un grand vide.

Agnès Cuenot est salariée depuis le 8 juillet 2010 au Service de soins infirmiers à domicile (SSIAD), en qualité d'aide soignante.

C'est cependant à France Télécom qu'Agnès commence sa carrière professionnelle dans les Télécoms, avant de devenir assistante maternelle.

En 2009, elle change de voie et reprend le chemin de l'école des aides-soignantes, à Vesoul, pour une formation de 10 mois. « Plus jeune, j'aurais aimé me diriger vers le métier d'infirmière.

Du coup, j'ai adoré repartir à l'école ! », confie-t-elle.

Durant cette formation, Agnès effectue un stage au SSIAD, à Baume-les-Dames. Une structure qu'elle intégrera après avoir obtenu son examen. Elle aime le contact avec ses patients à leur domicile, où elle prend le temps de les soigner, les écouter et les accompagner afin qu'ils puissent rester à leur domicile.

« Elle va beaucoup manquer »

Ce service de soins infirmiers à domicile, fait partie du réseau à ADMR du Doubs, qui compte 3 SSIAD et 4 centre de soins infirmiers. Ces services ont pour objectif de prévenir la perte d'autonomie, de faciliter le retour à domicile en cas d'hospitalisation et retarder le plus tard possible l'entrée en Ehpad.

À Baume-les-Dames, 10 aides-soignantes encadrées par

une infirmière DE Coordinatrice (IDEC) couvrent le territoire de 57 communes.

Agnès, maman de trois enfants, fait valoir ses droits à la retraite. Résidant à Grosbois, elle va pouvoir prendre du temps pour sa famille et sa maman.

Appréciée de tous, bienveillante, « Nienièce », comme la surnomment affectueusement ses collègues qui sont devenues des amies. « Elle va beaucoup manquer, comme à tous ses patients mais aussi aux stagiaires », affirment ces dernières.

Ses collègues lui ont fait la surprise d'un apéro dînatoire pendant la pause de midi pour lui dire au revoir avec des petits cadeaux et un magnifique camélia. Le chapeau et le tee-shirt à son surnom pour le souvenir d'une belle équipe.

Une bonne et belle retraite à Agnès Cuenot.